La Liga de Campeones regresa. Experto Tec te cuenta sus expectativas



Inicia septiembre y el mundo se prepara para el inicio de la fase de grupos de la **UEFA Champions League**. Causa gran expectativa saber qué equipo se coronará este año como campeón de la temporada 2019 /2020.

Víctor Hernández, director técnico del equipo representativo del Tec Campus Veracruz nos cuenta sobre el tema:

"Algo que tiene la Champions League es que es **impredecible**. Puede haber un favorito y probablemente éste no pase de la fase de grupos y el que menos esperamos clasifique como **caballo negro**." Comenta para **CONECTA**.

Experto Tec te cuenta acerca del inicio de la UCL width="4272" loading="lazy">

"Cada año es más competitivo, espero que los grupos sean reñidos y disputados y que clasifiquen los mejores para que haya un gran espectáculo."

"Definiría como grupo de la muerte al grupo H, creo que estará muy disputado entre Chelsea, Ajax y Valencia, pues los tres son grandes y difíciles equipos. El grupo F también es uno de los más fuertes y estará competido principalmente por Barcelona, Dortmund e Inter de Milán. Ambos grupos serán muy interesantes y creo que darán un gran espectáculo."

Históricamente la Champions League se ha caracterizado por ser el torneo más difícil y visto en el mundo del fútbol. El torneo es anfitrión de los mejores equipos de cada liga de Europa, en el cual

se demuestra cuál de todos es el verdadero líder futbolístico.

"Espero que haya un campeón diferente esta temporada. Considero que le vendría bien al fútbol un campeón italiano, tiene tiempo que no es coronado uno y el cambio es bueno para el show".

Este año se prepara una fase de grupos que te tendrá pegado a la tele todo el año. Difícil decidir cuál de todos es el grupo de la muerte. Se destaca la participación de grandes jugadores como Cristiano Ronaldo, Lionel Messi, Virgil van Dijk, Eden Hazard, Alisson Becker, entre otros grandes.

Así también se destaca la participación de 4 mexicanos, que competirán por llevarse la Orejona a casa. Se distingue la participación de Héctor Herrera como mediocampista del Atlético de Madrid, Hirving "el Chucky" Lozano como delantero del S.S.C Napoli y Edson Álvarez como defensa del Ajax de Ámsterdam.

Experto Tec te cuenta la champions width="1280" loading="lazy">

"Visualizo un buen futbol de los mexicanos. Edson e Hirving están apenas agarrando experiencia en Europa. Héctor ya tiene más tiempo y es muy probable que clasifique con el Atlético. Chucky está teniendo buen futbol, y el poder jugar con un equipo como el Napoli lo enriquecerá bastante. Me gustaría que los mexicanos tuvieran minutos, buen futbol y ganen experiencia. Muy bueno sería ver a alguno quedar campeón y pasar a la historia."

17 de septiembre dará inicio la primera Jornada de fase de grupos se esperan grandes partidos, subrayando los encuentros:

- Barcelona vs Borussia Dortmund
- Napoli vs Liverpool
- · Chelsea vs Valencia.